## Le 11 mai 2017

## Monsieur Adib Mardini

Le logement social est important. Je suis en résidence permanente au Canada et je commence le processus de citoyenneté. J'ai un problème de santé, je ne peux pas marcher longtemps. Je dois prendre beaucoup de pauses.

Le projet 2175 est important pour la personne avec aide social, malade ou personnes âgées. J'habitais avant dans le quartier quand j'ai déménagé au Canada. J'adore le quartier, c'est le premier que je connais. J'aimerais revenir dans le quartier.

Je suis avec aide social. J'habite à Papineau. Je paye 425\$ qui est très cher pour moi puisque je reçois 678\$. Tout est cher. J'utilise le visa. Un loyer à 25% de mon revenu est très important pour bien manger. Maintenant, je ne peux pas travailler. Mon médecin m'a dit d'arrêter de travailler.

Adib Mardini